

# COLEGIO NACIONAL «RONSAÑA»

Durante este curso, hemos visto aumentada la plantilla de maestros de nuestro centro hasta un total de trece personas, lo que nos ha permitido doblar los cursos 2.º y 6.º, que adolecían de un exceso de matrícula, lo que indudablemente ha redundado en beneficio de nuestros alumnos.

Otro cambio introducido en este curso ha sido la hora de Actividades Extraescolares, voluntaria y con posibilidades de elección, por parte de los alumnos, de aquellos temas que más les interesaban, dentro, claro está, de las limitaciones propias del Centro; siendo ayudados en esta labor por personas de nuestra localidad, especializadas en diversas materias.

En el aspecto deportivo cabe destacar la participación de alumnos del Centro en la 1.ª Liga de Natación, celebrada en Caldas de Montbuy, participación en la que ha colaborado la Asociación de Padres de Alumnos. Los resultados alcanzados han sido satisfactorios, quedando terceros en la clasificación de Centros, y consiguiendo individualmente 3 medallas de Oro, 2 medallas de Plata y 3 de Bronce.

También han tenido una actuación brillante nuestros participantes en los Campeonatos Escolares de Granollers, consiguiendo trofeos en las categorías de Polideportivo Benjamín Masculino, Polideportivo Alevín Masculino y Balonmano Infantil Femenino.

Por último, hay que destacar la selección de dos de nuestras niñas para los Juegos de Sant Jordi, en la modalidad de Gimnasia Deportiva.

*EL CONSEJO ESCOLAR*

---

## HUMOR per Bonet

